

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian pada bab-bab sebelumnya, di bab ini penulis akan menyampaikan hasil penelitian yang penulis laksanakan tentang Peran Orang Tua dalam Pembentukan Kepribadian Islam Remaja Di Dusun 1 Desa Taman Cari. Adapun kesimpulan yang dapat ditarik dari judul di atas ialah sebagai berikut:

- a) Peran orang tua sangat berpengaruh terhadap pembentukan kepribadian remaja dusun 1 Desa Taman Cari. Orang tua merupakan lembaga pembelajaran pertama bagi anak serta pembentukan kepribadian. Para orang tua mengajarkan pendidikan agama dalam aspek ibadah dan juga akhlak, serta memberikan teladan dalam ibadah dan juga akhlak. Namun, peran orang tua di RT/RW: 001/001 belum maksimal terutama dalam teladan beribadah, terlihat dari masih sepi masjid atau musala.
- b) Pola yang dapat diberdayakan oleh orang tua dalam membentuk kepribadian Islam remaja yaitu: a) menanamkan anak remaja untuk menjalankan kewajiban sebagai muslim, b) menasihati anak serta menghukum dengan cara yang lembut, c) menanamkan sikap mandiri dan bekerja keras, d) mempercayakan tugas atau amanah pada anak remaja.
- c) Kepribadian remaja Islam yang ideal adalah remaja yang menjalankan perintah agama dan menjauhi larangannya, berperilaku santun serta hormat kepada yang lebih tua serta dapat mengikuti zaman dengan diiringi oleh ajaran Islam dalam masalah yang dihadapkan dalam kehidupan sehari-hari.

B. Saran

Dengan segala keterbatasan dan kekurangan akhirnya penulis berhasil menyelesaikan karya ilmiah dalam bentuk skripsi ini. Ole karena itu maka penulis berkeinginan untuk menampaikan saran kepada beberapa pihak terkait penelitian mengenai peranan orang tua terhadap pembentukan kepribadian Islam remaja di Dusun 1 Desa Taman Cari adalah sebagai berikut:

1. Bagi para orang tua

Orang tua hendaknya dapat lebih meningkatkan pendidikan, teladan serta hal-hal yang mendukung lainnya dalam pembentukan kepribadian Islam remaja. Meskipun dalam pembentukan kepribadian Islam remaja tak semudah seperti membalikkan telapak tangan, orang tua harus lebih sabar dan tekun dalam hal ini agar kepribadian Islam pada remaja tercapai dengan baik.

2. Bagi para remaja

Remaja agar lebih baik lagi untuk mematuhi dan meneladani orang tua, agar kelak menjadi insan yang mempunyai akhlak yang baik, serta pribadi yang saleh dan salihah yang dapat berguna bagi nusa, bangsa dan agama.

3. Bagi Masyarakat Desa Taman Cari

Lingkungan diharapkan memberi dukungan orang tua dalam pembentukan kepribadian Islam remaja dengan cara mengadakan kegiatan-kegiatan keagamaan yang dapat membantu orang tua dalam mewujudkan remaja yang berkpribadian Islam.